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Très bon débit ,j'avais un peu moins quand j'étais chez Orange
Pour le server de la V6 ,je trouve qu'il chauffe beaucoup moins en connexion fibre qu'en ADSL
Et le boitier TV HD d'Orange est loin du player V6 ,d'abord il faut prendre option si on veux
enregistrer ,moins de chaines gratuites,pas de HDMI CEC ce qui oblige a utiliser les 2
télecommandes alors qu'avec le player Free su je démarre la box ,cela allume la TV et ensuite je
gère tout ave telecommande Freebox
et accès difficile au disque dur du player Orange depuis son PC
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